

## Definición de candidatura presidencial opositora a más tardar en octubre: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno aseguró que a más tardar en octubre la coalición opositora deberá tener definida su candidatura a la presidencia de la república para la contienda de 2024.

Entrevistado en el marco de su participación en la reunión plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe,



Moreno Cárdenas dijo que después de las elecciones en el Estado de México y Coahuila, los partidos que conforman la coalición Va por México harán un anuncio importante respecto a la construcción del método para la candidatura presidencial.

Comentó que la aplicación de encuestas será solo uno de los elementos que podrían emplearse para determinar quién debe contender por la presidencia en 2024.

"No hay que correr prisa, lo que queremos nosotros, es lo que se pretende, que tengamos método, que tengamos candidata o candidato en el mes de septiembre, octubre; estamos bien, estamos en tiempo," afirmó. Respecto a la creación de una corriente dentro del PRI denominada Frente Amplio Renovación por México, Alejandro Moreno calificó de "ocurrencias" los objetivos de este grupo.

"A tres días de la jornada electoral, cuando lo más importante para las y los priistas, para los integrantes de la coalición, es ganar y trabajar en la elección del Estado de México y Coahuila, salen con estas ocurrencias, que te puedo decir, lamentable", indicó.

Esta corriente crítica está conformada por diversos cuadros del partido como Fernando Lerdo de Tejada, Natividad González Parás, Héctor Astudillo y Dulce María Sauri, entre otros.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/2/definicion-de-candidatura-presidencial-opositora-mas-tardar-en-octubre-alejandro-moreno-594772.html